

Hervé Jonathan est nommé

SOUS-PRÉFECTURE
Il succédera à Catherine Séguin comme sous préfet de Bayonne

Par décret du 22 janvier, Hervé Jonathan est nommé sous-préfet de l'arrondissement de Bayonne. Il succédera dans les prochains jours à Catherine Séguin, promue préfète du Gers depuis le début de l'année.

Hervé Jonathan, 56 ans, est né à Marseille et était, jusque-là, secrétaire général de la préfecture du Loiret. Il a fait des études à HEC et à l'IEP avant d'intégrer le corps préfectoral en 1990 comme directeur de cabinet du préfet de l'Aude.

Il a successivement travaillé dans les préfectures d'Eure-et-Loir, des Hautes-Alpes et a fait un détour par la région Nouvelle-Aquitaine en Charente en 2000, et à Rochecouart (Haute-Vienne) auparavant, où il a été sous-préfet en 1994. Il a également collaboré dans plusieurs ministères, en charge notamment de l'aménagement du territoire, de la compétitivité ou de l'outre-Mer.

P. S.



Hervé Jonathan, nouveau sous-préfet de Bayonne. PH. DR